

# GOMEZSERRACÍN

## *Iglesia de Santa María Magdalena*

**G**OMEZSERRACÍN se encuentra situado en el noroeste de la provincia, a unos 45 km de la capital. En época medieval estaba englobado dentro de la Comunidad de Villa y Tierra de Cuéllar, perteneciendo al sexmo de Navalmanzano.

En el interior de su casco urbano se yergue la iglesia de Santa María Magdalena, de estilo barroco, que acoge en un cuarto a sus pies una pila bautismal de traza románica. Se trata de una pieza semioval (111 cm de diámetro por 75 de alto total) decorada con gallones bajo arcos de medio punto cuyas columnillas reposan en la base de la copa. No es un modelo extraño en la comarca, comparte esquema decorativo con la de Fresneda de Cuéllar. Su estado de conservación no es el deseable, habiendo sido reparada con cemento.



*Pila bautismal*